

Qu'est ce que le corps pour la psychanalyse ?

Au-delà des formules rituelles selon lesquelles « j'ai un corps » ou « je suis un corps ».

Par delà les ignorances cliniques et les redites théoriques.

Hormis l'extrême difficulté des médecins, et presque tout autant des psychanalystes :

Comment tisser ensemble corps et psychisme ?

Soutenir une cohérence efficiente ?

Pouvons-nous, face au puissant règne du dualisme, avancer un monisme pertinent ?

Nous avons, pour affronter ce pari, proposé à quelques uns, qui ont accepté de s'y risquer, de réinterroger cette question au plus près de leur clinique.